



En UACH realizaron primera investidura del Bachillerato en Biología Animal de la Facultad de Cs. Veterinarias

Por primera vez se realizó la ceremonia de investidura del Bachillerato en Biología Animal de la Escuela de Medicina Veterinaria, perteneciente a la Facultad de Ciencias Veterinarias, en la Universidad Austral de Chile actividad destinada a congratular a las y los estudiantes tras aprobar los cuatro primeros semestres de esta carrera.

En la UACH, la carrera de Medicina Veterinaria otorga el grado académico de Bachiller en Biología Animal y el título

profesional de Médico Veterinario. Este bachiller proporciona las bases científicas necesarias para comprender los procesos biológicos animales y su relación con la salud, bienestar y producción animal.

En la investidura -que se llevó a cabo en el salón auditorio del Hospital Veterinario- participaron autoridades universitarias encabezadas por el decano de la facultad UACH, Dr. Rafael Burgos, docentes, bachilleres y familiares. La ceremonia fue transmitida en vivo por las redes sociales de la Facultad. ☞

COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.

EL MOMENTO MÁS EMOCIONANTE DEL ACTO SE PRODUJO CUANDO CADA UNO DE LOS 87 ESTUDIANTES BACHILLERES RECIBIERON UN RECONOCIMIENTO.

COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.



COMUNICACIONES UACH.

